
三伺服重压力型三边封、四边封、双自立、连体自立、双拉链制袋机

产品名称 三伺服重压力型三边封、四边封、双自立、连体
自立、双拉链制袋机

公司名称 海宁市自立包装机械厂

价格 .00/台

规格参数 是否提供加工定制:是
品牌:自立

公司地址 中国 浙江 海宁市
海宁市硖石街道农丰路333号-31号

联系电话 0086-057387231195 18667332088

产品详情

是否提供加工定制 是 用途 制作三边封.四边封.自立.
拉链袋.连体自立袋。

品牌 自立 型号 GSZL-400A/600A
产品别名 三边封、自立、拉链袋制

袋机
热合面积 400/600（mm）

包装类型 袋、其他 成品尺寸 30-410mm（mm）
适用对象 蜂蜜、服装、奶茶、果汁

饮料、碳酸饮料、矿泉水
、纯净水、护发用品、护
肤品类、油类、其他

适用行业 餐饮、服装、食品、玩具
、医药、五金、机械、礼
品、工艺品、其他

特点：

gszl-400t/600t制袋机是我厂在吸收国内外先进技术与自身多年实践经验相结合研制而成的新一代高科技产
品，该机采用工业计算机控制，crt显示，三伺服电机拖料控制系统，同时，采用放料光电纠偏检测及变
频放料，放料模拟量与主机模拟量控制同步控制，达到连续走料目的，料膜自动横张力控制。本机还具
有提压式倍送功能，自立（及连体自立）袋装置，拉链装置，真正实现了一机多功能制袋，具有设计结
构合理、简单、操作方便、可靠。控制精度高等优点，系目前国产制袋机中性能最理想的新一代制袋产
品。

performance:

gszl-400t/600tbag-making machine is new and high-tech product of our factory that absorb the advanced technology
at home and abroad and serveral year’s experience. it controled by industrial pc, crt display, double servo motor
control system, at the same time, it adopt discharge photoelectric correct test and frequency coverison discharge



.discharge simulation volume and mainframe simulation volume controled in-phase, which could sucessive feeding ,
automatically clutch control of material film .it also has push-up feeding function, standing pouch device, it realize the
multi-functional bag-making, it has reasonable design structure, simple and convenient operation, reliable, high-
precision control etc advantage; which is the reasonable and new generation paper-making product at home-made
bag-making machine.

主要参数：main paraeter

制袋速度bag-making speed 三边封150次/分自立.拉链袋70次/分three sided
150/min, standing zip pouch 90/min

制袋长度bag-making length 30-400mm
制袋宽度bag-making width 70-400/600mm
放卷直径unwinding diameter 600mm
制袋精度bag-making precision ≤±1mm
温度控制temperature control 0-300�c
总功率total power 58kw
机器重量machine weight 6000kg
外形尺寸 external size 14500×2300×1900
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